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大众交通（集团）股份有限公司
关於 2024 年度第二期、第三期超短期融资券

到期兑付的公告
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或

者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。
大众交通（集团）股份有限公司（下称“公司”）於 2024 年 07 月 09 日发行了

2024 年度第二期、第三期超短期融资券，其中：
2024 年度第二期超短期融资券（简称：24 大众交通 SCP002，融资券代码：

012482099），发行总额人民币 50,000.00 万元，期限 240 天，票面年利率 2.02%，
起息日期为 2024 年 07 月 10 日，计息结束日期为 2025 年 03 月 06 日。

2024 年度第三期超短期融资券（简称：24 大众交通 SCP003，融资券代码：
012482098），发行总额人民币 50,000.00 万元，期限 240 天，票面年利率 2.02%，
起息日期为 2024 年 07 月 10 日，计息结束日期为 2025 年 03 月 06 日。

具体内容详见公司 2024 年 7 月 11 日发布的“大众交通（集团）股份有限公
司关於 2024 年度第二期、第三期超短期融资券发行结果的公告（公告编号：临
2024-044）”（上海证券交易所 http://www.sse.com.cn）。

公司将於 2025 年 03 月 07 日兑付第二期、第三期超短期融资券本息，其中：
2024 年度第二期超短期融资券本息兑付总额为人民币 506,641,095.89 元；2024 年
度第三期超短期融资券本息兑付总额为人民币 506,641,095.89 元。

特此公告。
                             大众交通（集团）股份有限公司

                                                      2025 年 2 月 25 日

【香港商報訊】記者盛芳齡、冷運軍、王娜報道：
24日，廣東省民營經濟領域新春首會 「廣東省民營
企業建設現代化產業體系推進大會」在東莞舉行，來
自香港、澳門和廣東省各地工商界代表齊聚一堂，結
合自身實際分享參與現代化產業體系建設的經驗，為
民營企業主動把握重大戰略機遇、不斷塑造發展新動
能新優勢起到示範帶動作用，為各級工商聯和商會服
務推動現代化產業體系建設提供工作思路。

現場簽約60項目金額近300億

會上，廣東省工商聯主席、省總商會會長陳志列宣
讀《廣東省民營企業建設現代化產業體系倡議書》，
向廣大民營企業、商協會發出倡議：帶頭向 「新」而
行，當好傳統產業蝶變煥新的推動者；帶頭向下扎
根，當好新興產業聚變成勢的踐行者；帶頭向上突
圍，當好未來產業裂變突破的先行者。

期間還舉行了包括科研成果與民企轉化對接簽
約、廣東省工商聯商會與省科協學會助力現代化產
業體系合作、粵港澳科技創新產業合作等五類項目
簽約。

據悉，大會共徵集五類合作項目188個、合作總金
額超 400 億元（人民幣，下同），現場簽約項目 60
個、現場簽約項目金額超298億元。

民企當先鋒做闖將開新路
中央統戰部副部長、全國工商聯黨組書記沈瑩表

示，民營企業作為建設現代產業體系的重要參與者和
主力軍，建設現代化產業體系前景廣闊、大有可為，
民營企業要把握住重點、多作貢獻；要堅守主業、做
強實業，共同築牢現代化產業體系的堅實基礎；要向

「新」而行、以 「質」致遠，大力發展新質生產力；
要堅持深化改革、創新管理，按照中國特色現代企業
制度要求提升治理水平。

開年以來，以人形機器人、DeepSeek等為代表新
質生產力吸引全球目光。廣東省委常委、統戰部部長
王曦表示，民營企業應聚焦科技創新培育新質生產
力，參與重大科技攻關；建立現代企業制度，融入
「十百千萬」梯度培育計劃；利用超大規模市場促進

技術迭代，依託粵港澳三地區位優勢強化競爭力；弘
揚敢闖敢幹的粵商精神，重視代際傳承。

建設現代化產業體系 廣東民企向「新」而行

【香港商報訊】記者黃裕勇報道：近日，微眾科
技聯合香港翹晉科技，依託深港跨境數據驗證平台
推出教育領域創新應用，香港理工大學成為首個應
用深港跨境數據驗證平台進行學歷驗證的高校。

據校方人士介紹，藉由這一創新方案，學校可加
快審核流程，預計將100個學生的入學材料審核時間
由原來的8小時縮短至2分鐘內，同時保障了審核的
準確性和自動化程度。內地學生也可以通過深圳市
前海管理局打造的 「前海可信數據空間見證服務平
台」自主獲取學歷、學位、成績單等文件。

【香港商報訊】記者張麗娟報道：在2024年中國
糧食產量再上新台階，首次突破 1.4 萬億斤的基礎
上，今年中央一號文件繼續把確保國家糧食安全擺
在首要位置。在24日國務院新聞辦發布會上，中央
財辦分管日常工作的副主任、中央農辦主任韓文秀
強調，中央政策明確糧食生產只能加強，不能放
鬆。

中央一號文件再次聚焦 「三農」問題，強調要持
續增強糧食等重要農產品供給保障能力，強化農業
科技和裝備支撐，並首次提出因地制宜發展農業新
質生產力；構建多元化食物供給體系以及健全糧食
和食物節約長效機制。一號文件提出，推動農機裝
備高質量發展，支持發展智慧農業，拓展人工智
能、數據、低空等技術應用場景。

此外，在全國兩會召開前夕，有關提高農民養老
金的呼聲再次響起。中央一號文件亦提出要逐步提
高城鄉居民基本養老保險基礎養老金。

中央一號文：糧食生產
只能加強不能放鬆

港人北上新打卡點
南山環湖綠道貫通

「一環九景」 中的 「問山疊水」 景觀節點。
主辦方供圖

【香港商報訊】記者陳彥潔報道：深圳市南山區
環西麗湖綠道（碧道）近日貫通。這條串聯山水人
文的16.2公里生態廊道正式投入使用。

環西麗湖綠道（碧道）位於深圳市南山區西麗街
道，作為西麗湖國際科教城 「一環一帶三組團」中
西麗湖生態環的重要載體，也是南山區推動 「山海
連城」的重要一環。項目以16.2公里的綠道主線環
繞西麗水庫周邊的城市、村落、山林、水系，形成
「一環九景」的空間格局，串聯起9個景觀節點以及

5個特色驛站。

深港跨境數據驗證平台
便利香港高校學歷核驗

深圳市政協主席林潔代表政協深圳市第七屆委員
會常務委員會向大會作工作報告。

回顧過去一年工作，林潔表示，深圳市政協堅持
凝心鑄魂強化政治忠誠，履職盡責的政治方向更
加堅定；堅持在大局下行動向關鍵處發力，助推
深圳經濟社會高質量發展積極有為；堅持履職為
民協商於民，政協履職始終標註幸福刻度充滿民
生溫度；堅持傾心助推黨政工作部署落地落實，

民主監督工作實效進一步提升；堅持聚共識促團
結，努力畫出奮進新征程建功新時代最大同心
圓；堅持以奮進姿態實幹爭先，專門協商機構建
設向縱深發展。

林潔表示，2025 年是 「十四五」規劃的收官之
年，也是深圳經濟特區建立45周年。深圳市政協要
學思踐悟感恩奮進，心繫大局擔當作為，情牽百姓
服務為民，勇立潮頭續寫新篇，賡續弘揚特區精

神，跑起來、搶時間、爭一流，以蛇行千里的勁頭踔
厲奮發、篤行不怠，同心續寫更多「春天的故事」。

林潔表示，新的一年，深圳市政協要更好發揮專
門協商機構制度優勢，在助力深圳加快打造更具全
球影響力的經濟中心城市和現代化國際大都市上更
見實效；踐行人民政協為人民，在提升人民群眾獲
得感幸福感安全感上更添助力；着力促進大團結大
聯合，在匯聚深圳改革發展磅礴力量上更有作為。

深圳市中級人民法院、市檢察院，市各民主黨
派、市工商聯（總商會）、市黨外知識分子聯誼會
負責人，在深居住和工作的十四屆全國政協委員及
十三屆省政協委員，海外華僑華人及在深港、澳、
台商代表以及市民代表應邀列席會議。

深圳政協七屆五次會議開幕
冀同心續寫更多 「春天的故事」

【香港商報訊】記者楊琪報道：2月24日，深圳市政協七屆五次會議在深圳會
堂開幕，本次會議為期3天，近500名深圳市政協委員將圍繞全市中心工作和社
會關注的熱點問題建言獻策、積極履職。

【香港商報訊】記
者楊琪報道：昨日，

深圳市港區政協
委員、香港特區
立法會議員、中
國銀行（香港）
有限公司總法律
顧問簡慧敏（左
圖）亮相深圳市

政協七屆五次會議首
場 「委員通道」。

作為 2024 年度深圳市
政協頒發的 「深港澳交流特別貢獻獎」獲得者，簡
慧敏呼籲在粵港澳大灣區建設的新征程中，深港兩
地進一步加深合作，攜手推動中國式現代化。她認
為，深港作為兄弟城市，應主動協同發揮核心引擎
功能，在 「硬聯通」 「軟聯通」和 「心聯通」三方
面繼續深化合作。

「硬聯通」方面，簡慧敏提出了優化通關模式的
建議。她表示，深圳可以借鑒深圳灣口岸 「刷臉」
通關的成功經驗，同時研究在河套 「一河兩岸」間
先西後東建設跨河橋。加快推動新皇崗口岸實施
「合作查驗、一次放行」模式，並建議在未來的新

建或改建的深港口岸中探索更多便捷的通關方式。

在 「軟聯通」方面，她建議深圳積極響應香港金
管局與人民銀行1月發布的六項措施，助力深港金融
市場互聯互通和人民幣國際化。她提到，深圳可藉
助香港國際資本市場的優勢，率先落實金融政策。

深化 「心聯通」方面，簡慧敏表示，香港金管局
正在推動香港 「轉數快」與內地跨境快速支付系統
聯網，便利港人北上跨境支付。深圳可率先利用該
項政策，提供更利民便企的跨境金融服務。此外，
隨着內地與香港關於建立更緊密經貿關係安排2.0即
將生效，她建議積極推動兩地專業人才資格互認工
作，鼓勵港人港企尤其是青年到深圳發展，促進深
港的人文交流。

簡慧敏在接受本報記者採訪時特別提到，香港正
積極進行引才工作，截至2024年底， 「高端人才通
行證計劃」共收到約11.6萬份申請，近9.2萬份申請
獲批，超過7.5萬高端人才與家人抵港。

她在本港調研時發現，不少高才都有在港置業需
求，但資金渠道有優化空間。為進一步便利高才在
港購置物業、理財產品和融資的廣泛需求，她建議
中國人民銀行深圳市分行與香港特區財庫局和金融
管理局積極對接，率先與香港推出 「人才購房資金
通」，簡化異地開戶流程，在核實購房交易的基礎
上，推動實現跨境資金閉環管理，促使深圳成為人
才跨境資金安全流動的 「聚寶盆」。

【香港商報訊】記者童越報道：深圳市政協七屆
五次會議首場 「委員通道」上，三位深圳市政協委
員從AI融合、科技賦能中醫藥現代化、發揮全球
校友資源等角度談到，如何做大做強深圳醫藥行
業。

深圳市知聯會副會長盛司潼建議，深圳應當充分
利用自身在AI技術方面的優勢，大力推進AI與生
物醫藥產業的融合，為生物製藥原研藥、高端診療
器械高質量、加速發展提供原始驅動力。他還建議
通過創建生物醫療新產品使用場景，比如開放醫療
機構對於創新藥、創新器械的自主定價權，引入商
業保險，醫保給予綠色通道，或者通過建設新產品
臨床使用示範中心等方式，促使新產品快速進入市
場。

深圳海王集團股份有限公司執行總裁高錦民表示
廣州等地已率先批准設立了中醫互聯網醫院，遠程
中醫AI診療效果非常好。他建議，深圳應大力扶
持互聯網中醫院，讓中醫AI在防病治病領域造福
民眾。

康膝生物醫療（深圳）有限公司總經理李鑒墨表
示，深圳聚集了大量世界頂尖大學的校友，他們分
布在全球科技產業鏈、資本鏈和人才鏈的關鍵環
節，然而目前這些資源尚未得到系統整合。他建
議，在河套深港科技創新合作區設立國際名校校友
科技社團，允許符合條件的國際名校校友科技組織
在深圳註冊成為合法社會團體，並提供辦公場地和
基礎設施支持；打造全球科技合作平台，促進全球
科技成果轉化落地，推動深圳科技企業與國際名校
校友資源的深度合作。

簡慧敏建言深港協同發展：
優化通關模式深化金融合作

委員:發揮深圳優勢
AI賦能醫藥行業

【香港商報訊】記者王利萍報道：山西省晉城市
八屆人大五次會議昨日開幕，市長薛明耀作政府工
作報告，回顧了2024年晉城的亮眼成績單。

報告指出，晉城的多項主要經濟指標增速位居全
省前列，充分展示了其強勁的發展勢頭。在八項主
要經濟指標中，晉城市有7項增速位居全省第一方
陣。全市 GDP 達到了 2409.8 億元（人民幣，下
同），同比增長6.8%，這一增速和總量均排名全省
第一，且已經連續5年領跑全省。人均GDP更是達

到了11.1萬元，穩居全省首位。在推動工業轉型升
級方面，晉城市扎實推進了百項工業轉型項目，規
模以上工業增加值增長8.8%，同樣排名全省第一。
民間投資也呈現出強勁的增長勢頭，同比增長
18.4%，位居全省之首。

在國企改革和對外開放方面，晉城市的市屬國企
資產總額、營業收入、利潤總額均排全省第一。

值得一提的是，晉城在科技創新和外資利用方面
也取得了顯著成果。全市規模以上工業企業研發經

費增長 75.8%，
排名全省第一。

晉城多項經濟指標領跑山西


